

さかえ

春日部市議会議員

栄ひろみ

現在は、教育環境委員会、議会改革検討特別委員会、春日部市立病院運営委員会に所属しています。

29歳



平成26年 新年、あけましておめでとうございます。皆様におかれましては素晴らしい新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。

旧年は様々な出来事がありました。明るい話題としては、2020年の夏季オリンピック開催地が東京に決定し「おもてなし」も流行語になりました。富士山が世界文化遺産に登録、伝統的な食文化として「和食」が無形文化遺産に登録など、日本の文化が世界的に評価される年でした。

さて、春日部市議会においては議会改革を一層進めており、私も議会改革特別委員会の委員として、若手の視点から改革を積極的に推進致しました。任期4年もあと少しとなりましたが、これからも市民の皆さまの代表として時代の変化を柔軟に捉えて市政に反映して参ります。そして愛するまち春日部市を想い、市民の皆さまのため市政の諸課題に取り組んで参ります。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

栄ひろみ

平成25年の活動報告レポート

議会だけでなく、様々な活動をおこなっております。



ご当地キャラクターまつり



議会報告会を開催



議場での質問



市長への要望活動



教育クラウドについて視察



藤塚第3公園

公園リニューアル

栄ひろみプロフィール

昭和59年2月8日春日部市粕壁生まれ。真由美幼稚園～上沖小学校～大沼中学校～越ヶ谷高校～日本大学法学部卒業。平成22年4月春日部市議会議員選挙で初当選。春日部商工会議所青年部、公益社団法人春日部青年会議所大池青年会に所属。現在、1児の父として子育て奮闘中。

HP : <http://www.sakaehiromi.com>

栄ひろみサポーターズクラブ
〒344-0061 春日部市粕壁 1-9-43
TEL : 048-752-3451 FAX : 048-637-0410



ソーシャルメディア



アメーバ公式ブログ

<http://ameblo.jp/sakae0208h>



フェイスブック

<facebook.com/hiromi.sakae>



ツイッター

<twitter.com/sakaehiromi>

議会での一般質問等の内容は裏面に記載しております→

平成25年の定例会における質問内容一覧

市民の皆さまからの要望を実現するため、毎議会欠かさず一般質問を続けております。以下は平成25年後半の一般質問の一覧になります定例会の動画が春日部市議会のHPで公開されておりますので、ぜひご覧下さい。

平成25年9月定例会 一般質問

1、德育について

- (1) 子どもたちを取り巻く社会環境の変化等の現状認識について
- (2) 德育の必要性について

2、熱中症対策について

- (1) 热中症による救急搬送の状況及び症状について
- (2) 小中学校、高齢者への対策について
- (3) クールオアシス等の取り組みについて

3、商店街の活性化について

- (1) 商店街の活性化に関するアンケート調査及び商店街経営実態調査について
- (2) 消費者のニーズの把握について
- (3) 商店街に対する支援策について



平成25年12月定例会 一般質問

1、教育行政について

- (1) 小中一貫教育について
- (2) 教科書採択について

1、市役所本庁舎について

- (1) 本庁舎新築移転の考え方について
- (2) 現庁舎のバリアフリー等について

2、各種選挙における投票率向上について

- (1) 有権者に投票しやすい環境を整えることについて
- (2) 投票区の見直しについて



12月定例会一般質問から

～小中一貫教育について～

春日部市では、小中一貫教育及び学校再編に関する基本方針を策定し、小・中学校学区審議会からの答申やパブリックコメントの実施、市民対話説明会の開催など、小中一貫教育について進められています。私は、所属する教育環境委員会の行政視察で香川県丸亀市へ行き、先に導入している小中一貫教育の取り組みについてさまざま伺って参りましたので、今後進めていく上での諸課題について、いくつか質問致しました。

1、モデル校である立野小・大増中以外の春日部市内小中学校での連携や交流について、現状の小学校・中学校において取り組みについて。

2、地域や保護者の皆様の声はどのように把握しているのか、先進的な自治体での中1ギャップ問題の解消などの成果について。

3、市費講師の雇用などの教職員の負担軽減対策についてなどを質問し、何よりも児童生徒が義務教育の9年間で学力や学習意欲が向上しより良い形で過ごせるように、また9年間を通じて子ども達がどうなっていて欲しいのかビジョンを示して市民の皆様のご理解を頂くよう要望を致しました。

栄ひろみサポーターズクラブより

新年あけましておめでとうございます。旧年中は当クラブの運営及び栄ひろみ議員の政治活動に際し、多大なるご協力を賜りありがとうございました。皆さまのご支援のおかげで栄ひろみ議員にも期待以上の活躍をしてもらう事が出来ました。本年も引き続きご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

さて、皆さまのお力添えにより初当選させて頂いた選挙から早4年が経過し、今年の4月は2度目の選挙の春となります。皆さまには何かとお願いする事ばかりになるかと思いますが、変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。まだまだ寒い日が続きますが、体調管理には充分お気をつけいただき、お元気でお過ごし下さい。最後までお読みいただきありがとうございました。